

Es leuchten die Sterne der Erinnerung

Einen geliebten Menschen zu verlieren ist schwer.
Es ist aber schön zu wissen, wie viel Freundschaft und Achtung
ihm entgegengebracht wurde.

Wir danken allen herzlich, die

Robert Buck-Zimmermann

auf seinem Weg begleitet und sein Leben bereichert haben.

Wir fühlen uns getragen und mit allen verbunden, die ihre Anteil-
nahme auf vielfältige Weise zum Ausdruck gebracht haben.
Diese Wertschätzung hat uns tief bewegt.

*Es isch schön, dass mir Dich so lang händ chöne bi ois ha.
Mir bhaltet Dich für immer i oisne Herze.*

Die Trauerfamilie